



Des Américains blessés lors d'une attaque à la roquette contre une base irakienne

- [06/08/2024](#)

Au moins cinq Américains ont été blessés lundi après que des roquettes ont été tirées sur la base aérienne d'Ain al-Asad, dans l'ouest de l'Irak, selon des responsables américains. Il s'agit de la dernière attaque en date contre cette base, principal lieu d'accueil des forces américaines en Irak.

Selon les forces de sécurité irakiennes, deux roquettes de type Katioucha ont été tirées sur la base et sont tombées à l'intérieur du périmètre.

L'attaque contre Ain al-Asad « marque une escalade dangereuse et démontre le rôle déstabilisateur de l'Iran dans la région », a déclaré le secrétaire américain à la Défense, Lloyd Austin.

Aucun groupe n'a revendiqué l'attentat, et il reste à déterminer s'il s'agit d'une réponse de l'Iran à l'assassinat du principal dirigeant du Hamas la semaine dernière.

L'Irak se tourne vers l'Iran : Alors que les tensions montent au Moyen-Orient, l'Irak souhaite que les États-Unis retirent leurs 2 500 soldats du sol irakien. Pour savoir comment l'Iran a déjà remplacé les États-Unis en Irak, lisez « [Il avait raison à propos de l'Irak](#) ».